

CHENQUE-MADRYN ABREN EL TRIANGULAR

RUGBY: HOY ARRIBA EL EQUIPO JUVENIL DE SUDÁFRICA

Alrededor de las 14 está previsto el arribo del conjunto juvenil de Sudáfrica. Por primera vez un combinado de ese país visitará nuestra ciudad. Se trata de Barktown Boys High School de Johanesburgo, quienes se encuentran realizando una gira por Sudamérica y en Argentina solamente se presentarán en Comodoro.

Su presencia en tierras patagónicas se debe a las gestiones que efectuó oportunamente el vicecónsul de aquel país, Martín Blackie y posteriormente la gente de Chenque RC se asoció a esta idea que hoy se hace realidad.

Tras su llegada el conjunto sudafricano se trasladará al Liceo Militar, donde recibirá la bienvenida por parte de los restantes equipos y públi-

Como mencionamos en el prólogo éste es un hecho sin precedentes en el rugby local, porque es la primera vez que un plantel de la Unión Austral confronta con un equipo extranjero; ya que el único antecedente lo registró Liceo Militar cuando hace un par de años intervino en un seven en Villa Gesell, donde

Su presencia en tierras enfrentó a equipos de Urupatagónicas se debe a las guay y Paraguay.

El rugby sudafricano fue una de las potencias mun-

Johanesburgo".

mente los comodorenses".

Blackie, el cual expresa lo siguiente:

diales; pero por razones del apartheid no tuvo la competencia ideal y fue emparejado por otros países como el caso de Nueva Zelanda, Australia, o los equipos que intervienen en el Torneo de las Cinco Naciones.

Pese a todo ésta es una buena oportunidad que tendrán los jugadores locales de competir con esta escuela que tiene como deporte por excelencia al rugby.

Triangular e infantiles

En la oportunidad quedó conformado un cronograma de actividades, hasta el domingo, con la presencia de Chenque Rugby Club y Deportivo Madryn RC, en menores de 17 años; mientras que como preliminar jugarán las escuelas de rugby de Deportivo Portugués y Chenque RC.

Recordemos que el conjunto de El Trébol, desde hace varias temporadas trabaja bajo la conducción de Pablo Herrera, habiendo logrado el título en menores de 15 años y actualmente son bicampeones en menores de 17.

Indudablemente que ésta es una buena propuesta que tendrán los aficionados al deporte de la guinda en presenciar un espectáculo sumamente atractivo y ver en acción a un equipo sudafricano que siempre viene precedido por buenos antecedentes, cuyo debut está previsto para mañana sábado desde las 15 ante Deportivo Madryn.

La delegación visitante está compuesta por veinticinco jugadores y tres dirigentes, cuyos nombres damos a co-

S. Anderson, G. Brummer,



Martín Blackie, viceconsul honorario de Sudáfrica.

S. Bunkell, S. Cooper, R. Hall, A. Dutoit, A. Flint, M. Glatter, G. Healy, W. Jennings, B. Kiley, M. Knee, J. Luyt, G. Magpherson, R. Mitchell, G. Pretorious, B. Pursey, M. Simoncelli, G. Staples, W. Stoffbeerg, A. Sutherland, D. Van Straaten, J. Wallis, B. Waterford y P. Winchester; mientras que los dirigentes son D. Collins, J. Sherriffy L. Starkey.

Programa 15.00 (Hoy viernes (Liceo Mili- Sudáfrica.

tar)
14.00 Deportivo Portugués
vs. Chenque RC (pre-rugby a
décima).

15.00 Chenque RC vs. Deportivo Madryn RC. Sábado (Liceo Militar)

14.00 Deportivo Portugués vs. Chenque RC (9na. y 8va. división).

15.00 Deportivo Madryn vs. Sudáfrica.

Domingo (Liceo Militar) 15.00 Chenque RC vs. Sudáfrica.

BOCA WITH ENT LA OCCUPANA

BIENVENIDA

El viceconsulado de Sudáfrica, emitió un comunicado

de prensa, el cual lleva la firma de su titular Martín

"En nombre del Viceconsulado de Sudáfrica de la pro-

vincia del Chubut, la colectividad sudafricana, la comu-

nidad y el deporte de Comodoro Rivadavia, queremos

darle la bienvenida al equipo juvenil de rugby que proce-

Más adelante acotó que "sabemos que vienen realizando una extensa gira por Brasil, tocando Río de Janeiro, San Pablo; Puerto Montt y retornarán nuevamente a

Chile, Paraguay y Brasil, para volver definitivamente a

"Nuestro deseo es comunicarles que tengan una feliz

estadía en Comodoro Rivadavia y que disfruten de la

hospitalidad que brindan la gente de este país, especial-

Pero, claro está, la noche recién empezaba y estaba lejos de terminarse, y el triunfo ante el San Pablo no pudo el anagar el incendio

el apagar el incendio.

El primer síntoma de lo que luego iba a suceder durante toda la noche se dio cuando la hinchada comenzó a corear los nombres de los jugadores. Márcico, Mac Allister, Simón, Tapia, Martínez, Moya, Carranza, cosecharon algunos aplausos a esa hora. Pero hubo un gran ausente: Carlos Navarro Montoya, ayer uno de los ídolos, hoy el principal camarillero para los hinchas, claro.

"A mi no me molestan los gritos de la gente. Soy un profesional que tiene que estar capacitado para recibir elogios y el descontento del público. La presión, en mi caso, no influyó para nada", señala Navarro Montoya.

Pero el pico máximo de tensión entre los los hinchas y la paciencia del 'Mono' se produjo a los cuarenta minutos del primer tiempo, cuando los chiflidos y los insultos arreciaban. Entonces Navarro Montoya se paró fuera del área y les gritó a sus compañeros: "vamos carajo no le hagan caso a esos hijos de n."

"Soy un tipo al que le

Buenos Aires (DyN) La voz del hincha, mezcla rara de pedido y amenaza, comenzó a hacerse sentir ni bien el primer jugador de Boca Juniors pisó el césped de La Bombonera: "Ole...le... Ola...la... a esa camarilla la vamos a matar", fue lo primero que tuvieron que soportar los oidos de los hombres vestidos con la camiseta azul y amarilla.

gusta hablar mucho dentro de la cancha y siento mucho los partidos dice Navarro Montoya-. Además creí que a lo mejor en ese momento alguno de los muchachos podría sentir la presión y entonces había que alentarlos".

"Giunta, Giunta, huevo, huevo, hue...", la ausencia del volante volvió a estar presente en la noche, y otra vez el destinatario de los insultos fue Jorge Habber-

"El profesor, el profesor, se va a la p... que lo parió", fue lo más liviano que escuharon los oidos de Habberger, quien también dijo lo suyo: "Del tema Giunta no quiero hablar más, ya tomé mi decisión. En cuanto al público tiene derecho a expresar su

opinión. A mi los gritos no me condicionan, tendría que estar presionado y no lo estoy".

Con respecto al tema Carlos Heller fue más contundente: "El tema Giunta está terminado, yo no hablo más".

Sin embargo, cuando el equipo deambuló -como la mayor parte de la noche- por la cancha, el grito de "Giunta es Boca y tiene que jugar" atronó en la vacia Bombonera.

"La gente tiene que tener paciencia -anuncia Habberger-estamos trabajando para tener el equipo que la hinchada y el club merecen. Si se dan los plazos vamos a jugar como todos quieren. Hoy mostramos algunas cosas que yo pretendo, pero tenemos que mejorar muchas más. Estoy conciente de eso".

Navarro Montoya coincide y señala: "A este equipo le falta tiempo. Cuando los resultados se vayan dando, la gente se dará cuenta que tiene que alentar al equipo más allá de las simpatias que puedan despertar un técnico o un jugador".

Entre los silbidos y los gritos, allá por los cinco minutos del segundo tiempo se produjeron los primeros aplausos de los hinchas de Boca, entraba en el campo Sergio Saturno. A partir de su ingreso, la hinchada, mitad en broma y a veces se dedicó a aplaudirlo y alentarlo. Festejando las buenas y malas intervenciones del delantero.

"Yo siempre trató de jugar con todo, para no desperdiciar cada oportunidad que se me brinda. Esta vez me tocó ser aplaudido a mi, pero siempre voy a estar al lado de aquel que me necesite", dijo Saturno.

Fueron los únicos aplausos de una noche fria y negra para Boca. Que quizás se traslade al futuro. La respuesta la tiene solo el tiem-

Mario Milanesio vuelve a Atenas

Córdoba (Télam) El ayuda base Mario Milanesio retornará al club Atenas, de esta ciudad, sumándose así al grupo de jugadores nacionales con los que el club cordobés afrontará la próxima Liga Nacional de Clubes de Basquetbol de primera división.

El jugador, hermano del capitán el equipo, Marcelo, estuvo integrado en las dos últimas temporadas a Deportivo Madryn de Chubut, que jugó el Torneo Nacional de Ascenso (TNA).

La incorporación de Mario Milanesio fue confirmada a Télam por el presidente de la entidad del actual campeón Sudamericano de Clubes, Felipe Labaque, quien además confirmó que el resto de los jugadores nacionales serán Marcelo Milanesio, Luis Villar, Diego Ossela y Ernesto Michel; las fichas "extranjeras" volverán a ser para los estadounidenses Wallace Bryant y Jervis Cole.

En otro aspecto, y enterado de la incorporación del pampeano Jorge Racca a Boca Juniors, jugador por el cual Atenas realizó gestiones, Labaque recordó que "lo que se pedía por ese jugador eran cifras muy altas para nosotros".